

灯

(あかり)

第 9 号
令和4年7月20日

玉之浦小中学校だより



夏空に向かって咲く
向日葵（ヒマワリ）

1学期は、感染予防と並行しながら教育活動を行っていく「ウィズ・コロナ」の形が明確になっていったように思います。ただ現時点では、全国的に新規感染者数が増加傾向にあります。今後も、場や状況に応じた感染予防に努めていただきますよう、お願い申し上げます。

汗を流した... 1学期を振り返る

にしました。

- 始業式 ● 入学式 ● 鯉のぼり ● 交通安全教室 ●

歓迎遠足 ● ソフトテニス

春季大会 ● 全国学力学習

状況調査 ● 県学力調査 ●

避難訓練など

5月

新しい学年の生活リズムも落ち着き、玉小米づ



- 陸上激励式 ● 小学生エール ● 生徒総会 ● 中総体陸上大会 ● 玉小米田植え ● 中1・2修学旅行 ● 水泳実習 ● 心を見つめる教

くりや、市中総体に向けて準備が進んで行きま

した。

● 玉小米塩水選 ● 勝つか

● 市総体激励式

● 小学生エール ● 市中総

体球技大会 ● 玉小米種ま

● 陸上練習 ● 梅採り ●

ジオパーク発表（匠也さ

ん）など



6月

大きな行事が目白押し
：大忙しの6月でした
が、子どもたちはひとつ
ひとつ丁寧に取り組んで
くれました。

● 陸上激励式 ● 小学生エ

ール ● 生徒総会 ● 中総体

陸上大会 ● 玉小米田植え

● 中1・2修学旅行 ● 水

泳実習 ● 心を見つめる教



育週間 ● 救急救命講習会
など

7月

新型コロナウイルスと熱中症予
防とのバランスをとりな
がら過ぎた7月でした。
● 日曜参観（道徳公開・
親子球技大会） ● 運動会
結団式 ● 授業参観・PT
A ● 社明弁論大会（未来

さん） ● 終業式など
1学期は感染予防に取
り組みながら、ほぼ計画
通りに教育活動を行うこ
とができました。入学・
進級して、それぞれに学
ぶことの多かった1学期
だったはずですが。通知表
からは結果だけではな
く、自分の課題もしっか
り読み取って、2学期に
繋がる夏休みを過ごして
欲しいと思います。

社明弁論大会

最優秀賞 金丸未来さん

7月16日（土）



総合福祉保健セン
ターにおいて、「社
会を明るくする運
動中学・高校生弁
論大会」が開催さ
れ、本校から中学3年生の金丸未来
さんが出場しました。中学生弁士8
名の中から最優秀賞を受賞する素晴
らしい結果でした。

戦したバドミントン・学校生活・自
然が、優しい気持ちに導いてくれる。
そして、家族の愛の大きさをあらた
めて感じ、将来の目標も見つけた。
文末は：「今度は私が家族をもっと
笑顔に元気にしていきたい」と結ん
でいました。
論文の内容（論旨）は勿論よく書
けていました。特筆すべきは未来さ
んの表現力：声の大きさ、抑揚、間、
視線、ジェスチャーな
ど多彩な表現で、聴衆
を未来ワールドに引き
込んでいました。次は
8月1日（月）、長崎
県大会に五島市代表と
して出場します。



山上京子先生、お母さんと
入賞者さんと一緒に写真撮影
しました。

8月1日（月）、長崎
県大会に五島市代表と
して出場します。

長期休業、いつもの… ネット管理のお願い

長期休業前に、いつもお願いしている「ネット管理は、環境を与えた保護者の責任」というお話です。ネットを利用することには、何の問題もありません。ただ利用内容や時間によっては、やはり心配なこともありま

に任せられることが多いです。興味や先が立ち、心の隙間が生まれる時期でもありません。子どもたちがネットの間に引き込まれないように、保護者がやるべきことは「管理」です。我が子が、どんなサイトやネットゲームを利用して

ネット管理のお願い GIGAタブレットの活用

「ネット管理のお願い」に、もうひとつ。…夏休み中は、GIGAスクー

使用や乱暴に扱っている様子に気づかれたときはご指導ください。ソフトの活用の仕方など、あとで子どもたちの意見を聞いて、改善点を洗い出していきたいと思

の感染状況にもよりますが、地域全体にお声かけができればと考えています。本校なりのウイズ・コロナとして判断して

●7月24日(日) 県中総体です。ソフトテニス川脇颯太・中村和志ペア、陸上100m花谷綾音さんが挑みます。

運動会について

運動会を9月18日(日)に予定しています。熱中症予防や子どもたちの体力差に配慮して、今年度も半日開催とします。是非、入場行進から閉会式までご参観ください。また、その時の新型コロナ

18日(日)が荒天の場合、翌週の25日(日)に延期、それ以降は翌日から順延してまいります。

●8月9日(火)は登校日です。平和学習はもちろん、夏休み前半の振り返りと後半の過ごし方を確認します。課題のことも。8月19日(金)が2回目の登校日です。また8月10日(水)～16日(火)は学校閉庁期間なので、職員は出勤しません。緊急の連絡がある場合には、夏休みの生活心得に記載されている連絡先をお願いいたします。

校長講話

終業式の校長講話で、子どもたちに問いかけたことが1つ：日々

高校説明会



7月15日(金) 授業参観、学級PTA、学校支援会議を開催しました。

南高校・五島海陽高校の先生方のお話を聞きました。教育課程・学校生活

●夏休み中は人の行き来が増えます。知らない人からの声かけや、事件・事故に巻き込まれること

あとのがき